

Haïm Kern invité à Mermoz

LAON

Un partenariat développé entre le collège Mermoz de Laon et le conseil départemental de l'Aisne portant sur la commémoration du Centenaire de la Grande guerre vient d'aboutir. dans un premier temps, au vernissage de l'exposition "Rencontres", réunissant une trentaine d'œuvres de Haïm Kern. *«On le connaît surtout pour sa sculpture "Ils n'ont pas choisi leur sépulture" sur le Chemin des Dames. On le connaît moins pour les créations qu'il a léguées au Département. C'est là que nous sommes allés puiser les éléments de cette exposition faisant cohabiter sculptures, peintures et images»*, éclaire Miguel Nunès, professeur d'arts plastiques au collège. Un collectif d'une vingtaine d'élèves a participé à la sélection des œuvres avec leurs professeurs ainsi qu'à leur installation dans la galerie d'art. Ils vont jouer les guides, auprès des



Des regards sur un Haïm Kern inédit.

autres élèves du collège avant de recevoir, dans les mêmes conditions, les écoliers du secteur. C'est aussi ce même groupe de médiation qui va se constituer en atelier de création

artistique. Cédric Cardoso, le principal, s'est félicité de cette exposition qui est à la fois une fin mais aussi le déclencheur d'une activité de création qui va la prolonger. ■